



# V 字飛行

# 夏休 み号

令和2年7月31日（金）NO. 5

## あいさつができる学年に！

早いもので、今日で1学期が終わりです。みなさんにとってどのような1学期だったでしょうか。臨時休業日や分散登校もあり、実質みんなで過ごした時間は約2ヵ月しかありませんでしたが、多くの成長がみられた2ヵ月だったと思います。特に大きく変わったと思うことはあいさつです。学級委員会の取り組みである「あいさつチャレンジ」を通して、他のクラスと競い合いながら授業前後のあいさつを大きな声でできるようになりました。本来あいさつは競争するものでもなく、評価してもらうためにするものでもないと思います。しかし、気持ちのよいあいさつが習慣となり、クラスの一体感を高める活動になっているなら、とても大きな意味をもちます。2学期以降も、授業の始まりと終わりにみんなの声と心をそろえ、毎時間の授業を大切に頑張ってもらいたいと思います。また、形式的なあいさつだけでなく、普段の生活の中で、自然とあいさつができるようになってほしいと思っています。

＜第2回あいさつチャレンジ＞

＜第3回あいさつチャレンジ＞

1位…6組 2位…7組 3位…5組

1位…6組 2位…4組 3位…5組

## 有意義な夏休みに！

先日TBSのモニタリングという番組を観ていると、将来飼育員になりたいという中学生が、松岡修造さんと出会い、夢に向かって前進していく姿が映し出されていました。その中学生の彼は、松岡修造さんから出されるミッションを一生懸命クリアしていくことで、どんどんポジティブな思考に変わっていくのです。その中で、特に印象に残った言葉は「宣言する」です。彼は、生放送の地方番組の中で、「僕は将来飼育員になります」と高らかに宣言したのです。この一言だけでなく、何千人、何万人が見ているかわからないテレビの中で、一生懸命考えた文章を暗記し、本当に堂々と語っていました。彼の変化と覚悟に驚きと感動を与えられました。

さて、夏休みには各自が考え、行動する時間が多くなります。飼育員を目指す彼のように、家族や友達に、この夏に頑張ることを宣言してからスタートしてみてもどうでしょうか。宣言した内容を紙に書いて貼っておくのもよいかもかもしれません。長い休みは自分を変えたり、自分を成長させたりする大きなチャンスです。ぜひ、前向きに過ごしてみてください。

また、SNSの授業、非行防止教室、学年集会などを通し、夏休みに気を付けることは確認できたと思います。くれぐれも軽はずみな行動で自分や周りの誰かを傷つけたり、悲しませたりしないように、自覚ある行動をしてください。そして、全員で元気に2学期の始業式を迎えましょう。

# 戦力になっていきますか？



部活動に入部してから約2か月が経ちました。これまで引っ張ってくれた木みで引退する部活動が多いと思います。残り僅かな3年生との活動を大切にしてください。そして、新チームになれば、2年生が中心となります。1年生の中にも試合で活躍する人もいるでしょう。技術的に上手いかどうかだけではなく、声を出して雰囲気盛り上げたり、準備や片付けを率先して行ったりできる人も、その部にとっては大きな戦力です。自分にしかできない強みや役割を見つけ、その部の戦力として活躍する夏にしてください。

## 【2学期始業式について】

8月25日（火）①2学期始業式

②～⑥夏休み課題テスト

（②国語③英語④理科⑤数学⑥社会）

持ってくるもの…筆記用具、上履き、夏休みの生活、体育館シューズ、  
通知表ファイル、マスク、はし、雑巾2枚、  
ビニール袋3枚（可能な方のみでかまいません）  
各教科の宿題（宿題一覧は裏に載せています）

☆課題がたくさんあると思います。いいスタートが切れるよう、計画的に進めていきましょう。



## <8月の予定>

日	曜日	行事
25	火	始業式・課題テスト
26	水	
27	木	生徒会の日
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	



※登校日はありません。

図書館開館日…8月6日（木）・18日（火）・20日（木） 10:00～12:00